

**BAWAG P.S.K. startet als erste österreichische Bank mit vorzeitiger Rückzahlung des Partizipationskapitals in Höhe von 50 Mio. EUR**

Teil-Einziehung des Partizipationskapitals durch HV-Beschluss genehmigt

**Wien, am 7. Juni 2013 – Wie in der Bilanzpressekonferenz im März 2013 von CEO Byron Haynes angekündigt, startet die BAWAG P.S.K. nun mit der vorzeitigen Tilgung des Ende 2009 im Ausmaß von 550 Mio. EUR von der Republik Österreich gezeichneten Partizipationskapitals. Gemäß Beschluss der außerordentlichen Hauptversammlung vom 7. Juni 2013 wird die Bank – als erste österreichische Bank – auf Grund der weiter gestärkten Kapitalbasis 50 Mio. EUR an die Republik Österreich zurückführen.**

Ende Dezember 2012 erfolgte durch die Bank-Eigentümer ein Kapitalzuschuss im Ausmaß von 200 Mio. EUR, der mehrheitlich durch Cerberus Capital Management, L.P. und GoldenTree Asset Management L.P. aufgebracht wurde. Mit diesem Investment setzten die Anteilseigner und Investoren ein deutliches Zeichen für die Fortsetzung ihres finanziellen Engagements bei der BAWAG P.S.K. und bewiesen damit auch ihr substanzielles Vertrauen in die Strategie und nachhaltige Profitabilität der Bank.

Die BAWAG P.S.K. ist damit die erste Bank Österreichs, die mit der Rückzahlung des Partizipationskapitals begonnen hat. Inklusive der bereits für 2012 überwiesenen Dividende für das Partizipationskapital in Höhe von 51,2 Mio. EUR erhält die Republik Österreich damit im ersten Halbjahr 2013 über 100 Mio. EUR. Insgesamt sind in den letzten vier Jahren von der BAWAG P.S.K. aus dem Titel staatliches Partizipationskapital rund 230 Mio. EUR an die Republik Österreich geflossen.

Die Bank konnte durch den Kapitalzuschuss zu Jahresende 2012 sowie durch Maßnahmen zur weiteren Optimierung der Risikoaktiva im bisherigen Jahresverlauf 2013 eine neuerliche Verbesserung ihrer Kapitalausstattung erzielen. Demnach errechnet sich per Ende des 1. Quartals 2013 eine Core Equity Tier I-Quote (CET 1 gem. CRR/Basel 2.5) in Höhe von 11,2%, eine Kernkapitalquote (Tier I) von 11,9% und eine Eigenmittelquote von 14,0%.<sup>1</sup> Diese Kapitalkennzahlen der BAWAG P.S.K. würden sich durch die Teilrückzahlung nur geringfügig, und zwar (pro forma) um ca. 0,3 Prozentpunkte, verringern.

Damit zählt die BAWAG P.S.K. zu einer der bestkapitalisierten Banken in Österreich, was ihr ermöglicht, ihr Kerngeschäft weiter auszubauen.

Diese Rückzahlung erfolgt durch eine teilweise Einziehung des 2009 von der BAWAG P.S.K. emittierten Partizipationskapitals mit einem anteiligen Nennwert von 50 Mio. EUR. Ende

---

<sup>1</sup> Diese Kapital-Kennzahlen basieren auf der Eigenmittelgliederung nach Basel III, Angaben zu Bewertung, Ansatz und risikogewichteten Aktiva auf Basel 2.5.

## **Presseinformation**

---

Wien, 7. Juni 2013

2009 hatte die Bank Partizipationsscheine im Gesamtnominale von insgesamt 550 Mio. EUR begeben, die von der Republik Österreich auf Basis des Finanzmarktstabilitätsgesetzes vollständig gezeichnet wurden. Einziehungstichtag ist der Tag der Bekanntmachung des Beschlusses der BAWAG P.S.K. Hauptversammlung im Amtsblatt zur Wiener Zeitung.

**Rückfragen an:**  
**BAWAG P.S.K. Konzernpressestelle**  
**Tel. 0043 (0) 5 99 05 – 31210,**  
**E-Mail: [presse@bawagpsk.com](mailto:presse@bawagpsk.com)**

Diesen Text finden Sie auch auf unserer Homepage unter  
<http://www.bawagpsk.com>